

Als Bezirksgemeinde und mit vielen Gästen durften wir einen besonderen Gottesdienst erleben. Getauft wurde Laura Mayer aus Sersheim am Tag nach ihrem 7. Geburtstag. Die Taufe geschah auf ihren eigenen Wunsch. Laura wollte dadurch bezeugen, dass sie zu Jesus gehört und ihm treu nachfolgen möchte. Als „Taufbecken“ diente eine Tonne in der Laura stehen konnte. Bei der Taufhandlung wurde sie durch Pastor Peter Wittenzellner kurz untergetaucht. Der von ihr selbst gewählte Taufspruch steht in Psalm 103,1+2: „Lobe den Herrn meine Seele und was in mir ist seinen heiligen Namen. Lobe den Herrn meine Seele und vergiss nicht, was er dir Gutes getan hat.“ Dieses Wort stand auch im Mittelpunkt der Predigt von Pastor Wittenzellner: Niemand ist unbedeutend. Gott hat für jeden einen Auftrag in der Welt. Es geht darum, dass unser ganzes Leben zu einem Lob Gottes wird. Vor allem in unserem Handeln soll dies zum Ausdruck kommen. Zum Beispiel indem man sich gegen den Terror und Hass in dieser Welt zur Wehr setzt. Auch Sophie Scholl hat dies getan. Als Widerstandskämpferin protestierte sie gegen das NS-Regime.

Der Gottesdienst war umrahmt von vielen schönen Liedern, die von Beate und Martin Heidingsfelder musikalisch begleitet wurden.

Zur Erinnerung an ihre Taufe erhielt Laura eine Taufkerze und eine Bibel von der Gemeinde. Die Kinder der Sonntagschule sangen ein Lied für Laura und übergaben ihr ein Geschenk.

Für alle Teilnehmer war es ein schöner und unvergesslicher Gottesdienst.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:06:06 01.10.2012

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=56&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)